
- 1 -

CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0264/2020 )

Eingereicht am 27.01.2020 um 11:00 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Zustand des Gehweges Kampsriede

Eine Bürgerin machte die CDU-Stadtbezirksratsfraktion auf den Zustand des Gehweges in 
der Kampsriede aufmerksam (ca. Kampsriede 22) und bat um entsprechende Abhilfe.

Konkret fehlen auf mehreren Metern die Gehwegplatten auf der kompletten Breite des 
Gehweges, sodass Personen mit Rollatoren, Rollstühlen oder auch Kinderwagen teilweise 
auf die Straße ausweichen müssen. Dieser nicht hinnehmbare Zustand ist dem angefügten 
Bild zu entnehmen und soll nicht kurzfristig bestehen, sondern bereits seit über 20 Jahren 
andauern.

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1.         Was sind die Ursachen dieses Zustandes und wie lange hält dieser schon an?

2.         Wer ist hierfür verantwortlich und warum wurde bisher nichts unternommen?

3.         Kann (kurzfristig) Abhilfe geschaffen werden?
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